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◆出席報告　　　　　出席委員長　大島由美子
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◆点　　鐘　　12：30
◆体　　操　　自律神経強化体操
◆Ｒ　　Ｓ　　別府中央Ｒ.Ｃ.の歌
◆唱　　歌　　赤とんぼ
◆B. G. M　　「ヒットメロディーで世界を巡る」より

コンドルは飛んで行く
明日に架ける橋
マイ・ラブ　　　　他

◆ゲ ス ト　　菅本　ミイ氏（別府溝部学園高等
学校インターアクトクラブ顧問）
村井　仁美さん
（　〃　インターアクトクラブ生）
本田ちひろさん
（　〃　インターアクトクラブ生）

会長の時間 会長　木村きぬゑ

　今日は、インターアクトの村井仁美さんと本田
ちひろさん、顧問でいらっしゃる管本先生をお迎
えしての例会です。後ほど、ゆっくりインターアクト
の活動報告をお聞かせいただきたいと思います。
　今日は久しぶりに溝部先生もいらして、例会場
はまたまたうれしいにぎわいを見せています。

　先日、ハッとする詩を目にしました。感じる所
がありましたので、朗読いたします。

急げ　雲が流れるごとく　急げ　すぎてゆくぞ　す
ぎてゆくぞ　またたくまの50年ぞ　一夜の夢のごと
く　一生ぞ　主がなすべきことがあれば　急げ!!

　私はこの詩を読んで、同じ一遍の詩でも、20才
の時に感じるのと、70才で感じるのはずいぶん意
味が違って感じるのだろうなと思いました。私達
の年になると、身辺整理も気がかりになってきま
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して、飛ぶ鳥あとをにござずともいいますし、そ
ろそろ身の回りの片付けをしなくてはいけない
な、等など考えているうちに、あっと言う間に一
年が経ってしまいます。
　日々雑事に流されているうちに、本当にやって
おくべき大切な事を忘れてしまいそうで何かと後
悔の多いこのごろです。
　最近、86才の私の母の看護をしながら「人間の
一生は、一夜の夢のごとし」だなあとつくづく感
じます。「急げ」と言うのは「大切にせよ」と言
う事なのですね。
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幹 事 報 告 幹事　後藤　　隆

―新世代のための月間―
１．本日の卓話
「インターアクト活動報告」　
別府溝部学園高等学校　村井　仁美さん
　　　　〃　　　　　　本田ちひろさん

２．本日のゲスト
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ちひろさん（　　　　　　　　　　〃　　　　　　　　　　　）
３．第３回定例理事・役員会報告
（平成22年９月７日（火）13：40～　

於：別府商工会議所　例会場　９名）
報告事項
１）2012-13年度ガバナーノミニー候補者推薦
について。
木下光一ガバナーより　RI細則第13条に
基づき、ガバナー指名委員会に推薦する
2012-13年度ガバナーノミニー（本田光曠
ガバナーエレクトの次の方）のご推薦をお
願い申し上げます。
○提出期限　2010年10月20日（水）
○提 出 先　木下光一ガバナー事務所内
　　　　　　ガバナー指名委員会宛

審議事項
１）職業活動表彰及び職場例会の件。※承認
実施日　平成22年10月26日（火）12：30～
（場所・被表彰者は河村貴雄職業奉仕委員長より後日決定）

２）米山月間（10月）に因んで「米山ランチ」
実施の件。※承認
実施日　　平成22年10月19日（火）

（※＠1,000×20名＝20,000）
３）会員用名札購入の件。※承認
○生駒時計店　　一枚　1,260円×60枚

４）例会場変更に伴う諸経費等の件。※承認
○例会場用棚を購入する

（オクトン　30人用　84,000円）
５）９月・10月例会予定の確認
	 ９月７日	「会員卓話」亀井　孝会員
	 14日	「インターアクト活動報告」
	 	 溝部学園高等学校IA生

（※会場が中会議室になります。）
	 21日	「月見例会」於：割烹旅館	ゆめさき
	 28日	「新会員卓話」　岐部光男会員
	 	 梶原和廣会員・堀　由美会員
	 10月５日	「会員卓話」中尾　誠会員
	 12日	「米山奨学生卓話」
	 	 パニットナンタナクン・ナッタニットさん
	 19日	「会員卓話」河村貴雄会員
	 26日	「職場例会・職業活動表彰」
６）その他　

○おぎゃー献金運動協力依頼の件。
　※例年、おぎゃー献金袋を配布　※承認

４．９月８日（水）14：00～ホテル白菊に於いて、「第
27回別府近隣７ＲＣ親睦ソフトボール大会第
２回監督会議」が開催されました。
出席者：近藤賢司、森園伸也　各会員

５．９月９日（木）19：00～別府中央小学校グラ
ウンドに於いて、ソフトボールナイター練習
を行いました。
出席者：木村きぬゑ、亀井孝、衛藤秀子、近

藤賢司、岐部光男、森宗明、森園伸
也、中尾誠、後藤隆　各会員

６．第３回臨時理事・役員会報告（９月９日（木）持ち回り）
１）新会員候補者の件。１名　※承認
２）職業分類開設の件。「給食受託業」※承認
３）職業分類変更の件。※承認

　　　　森園伸也会員（現）「給食配布」より
→（新）「給食受託業」

７．本日例会終了後、「第４回臨時理事・役員会」
を開催いたします。

８．お祝い（次週、夜例会の為、本日２週分お祝い致します。）
会員誕生日　近藤　賢司会員（９月18日）
　　　　　　梶原　和廣会員（９月21日）
　　　　　　大島由美子会員（９月23日）

※記念品をお渡し致します。
配偶者誕生日　中尾百合子さん（９月19日）

※記念品をお渡し致します。
９．例会変更のお知らせ

大分臨海ＲＣ	 ９月27日（月）の例会は、ゲスト
卓話者の都合の為　18：30～大分
全日空ホテルオアシスタワーに時
間変更

中津ＲＣ	 ９月29日（水）の例会は、定款第
６条第１節（Ｃ）に基づき休会

大分東ＲＣ	 ９月30日（木）の例会は、夜の例会
の為　同日18：30～トキハ会館屋
上「天空物語」に時間・場所変更

10．次週の予定
「月見例会」
時間・場所を変更し、18：30～割烹旅館	ゆ
めさきに於いて開催いたします。

11．本日の回覧
①「ソフトボール練習　日程」出・欠席
②「月見例会」出・欠席
③「第27回近隣７ＲＣ親睦ソフトボール大会」
出・欠席

12．本日の配布
①ロータリー探究：「インドと国際ロータリー」

　鳴海淳郎Ｒ情報委員長より
②週報No.1017
③おぎゃー献金　献金袋
④2009-2010年度ガバナー月信No13　総集編
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スマイルボックス 委員長　森　　宗明

○木村会長
　インターアクトの村井さん、本田さん、いらっ
しゃい！菅本先生お疲れ様。今日はよろしくお
願いします。溝部先生がいらっしゃるので、な
んと心強いか。
　夏の疲れも見えず、皆さんの笑顔に感謝。

○溝部会員
　本校の生徒を韓国に派遣していただきお礼申
し上げます。
　先週朝見で講演した記事を、衛藤会員がコ
ピーして配布していただきまして、お礼申し上
げます。

○村津会員
　高宮会員増強委員長の並々ならぬ熱意と御協
力で、今期早くも３名の御仲間に入会していた
だけました。満腔の敬意と感謝に代えてスマイ
ル。

○平野会員
　わあーすごい。このにぎわいが別府中央ＲＣ
だ。

○亀井会員
　プログラム委員より「では皆さん、お食事を
どうぞ」があり、私は慌てて食事を始めました
が、その時、私の前に座っているインターアク
トの生徒さん２人は、揃って「いただきます」
をしていました。あ～自分が恥ずかしかったの
と、なんと行儀が良くかわいい生徒さん達だな
～と思いました。スマイルです。

○中尾会員
　先週のソフトボールの練習の結果、今年は勝
てそうな気がします。目標は１回戦の勝利。ガ
ンバリましょう。
　話は変わって、菅本先生、村井さん、本田さ
ん、ようこそ。卓話楽しみにしています。

○森園会員
　先日、流川通りを歩いていると、中島さんに
会いました。お元気そうでした。

○衛藤会員
　先日、朝見の公民館で溝部先生の講演会があ
りました。久し振りに先生の面白いお話を拝聴
して大変うれしかったです。
　その時のコピーをテーブルに置いてありま
す。今日は菅本先生、村井様、本田様、ようこ
そ。どうぞごゆっくり。

○近藤会員
　先週、ソフトボールの監督会議があり、当ク
ラブはオープニングゲームをすることになりま
した。それというのも別府ＲＣのドリームチー
ムが、ご指名で我がチームとどうしてもオープ
ニングで戦いたいとのことで決まったわけです

が、この別府近隣７ＲＣのソフトボール大会に
おいて、いかに我がチームが永年にわたって存
在感をしめしてきたかと感慨にふけってしまい
ました。

○大島会員
　今朝は本当に秋の気配を感じられ、嬉しく思
いました。本日はお祝いをして戴きありがとう
ございました。皆でお祝いをされるのは、とて
も嬉しいものですね！

○椛田会員
　久し振りの出席の椛田です。亀川の三羽ガラ
スではなく三羽のハトです。今日はインターア
クトの皆様よろしくお願いします。

○森会員
　私は話しきらんと言っていた木村会員の「会
長の時間」、（今日は終わらんのやなぁ、この話
はどう納めるんやろうか）と思ったのは私だ
け？

卓　　話 

インターアクト活動報告
別府溝部学園高等学校

「一泊二日のおじか宿泊研修で学んだこと」
３年　村井　仁美

　今年の夏に、別府市立少年自然の家「おじか」で、
一泊二日の年次大会が行われました。今回は、お
じか少年自然の家ということもあり、レクリエー
ションで山道を他校の生徒と協力しながら登った
りしました。なかなか、自然と触れあう機会が少
ないので、とてもよい体験ができたと思います。
　おじかは、自分の家と違って勝手がきかず規制
されることがとても多く感じました。
　まず、節水です。歯を磨くとき、顔を洗うとき、
そしてお風呂に入るとき、水をあまり使えなかっ
たのでとても不便だと思いました。
　二つ目は、消灯時間です。夜の10時には電気を
消してしまうので、寝なければいけなかったこと
です。
　しかし、今、挙げた２つの不満は、私達の我が
ままだと気がつきました。世界には約65億人もの
人がいて、そのうちの約22億人は、子どもです。
そのうちの約20億人の子ども達が、発展途上国に
住んでいます。もし、赤ちゃんが1000人生まれた
としたら、５歳になれずに亡くなってしまう人が
なんと約180人もいるそうです。その多くの原因
が、栄養不足と、汚い水しか飲めずに、病気になっ
てしまうということでした。
　この様な事は日本では絶対にない原因です。私
たち日本人は、毎日毎日、水を無駄遣いし、好き
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嫌いで食べ物を粗末にしている人も、少なくない
と思います。空腹が襲ってきても、食べることも、
綺麗な水を飲むこともできずに、苦しんでいる人
達がいる中で、私達は許されない事をしているの
です。私達、インターアクト生は、ボランティア
という名の清掃活動や募金活動などに参加してい
ますが、実際は基本的な心がまえや姿勢ができて
いなかったのです。あたり前の事ができていない
のに、ボランティア活動をしているとは、大きな
声で言えないと思います。これからは、「目の前
の事から確実に。」これを目標にし、改めて、ボ
ランティアについて考えていきたいと思います。
　次に、講演で学んだ事についてお話したいと思
います。
　今回の講演で、大きく取り上げられたのは、「言
葉」です。言葉とは、少し言い方を変えるだけで、
相手を幸せにすることもでき、不幸にもしてしま
います。
　自分が気がついてないだけで、知らないうちに、
人を傷つけているかもしれません。
　最近、言葉遣いが悪い人がとても多くなってい
ると耳にします。
　私達が山登りしたときも、仲間の優しい声かけ
があったおかげで、けわしい道も最後まで楽しく
歩けたのだと思います。
　「言葉を通して、大切な事をたくさん学びまし
た。まず一つ目に、友達の大切さです。誰かの何
気ない一言が大きな支えとなり、今の自分がいる
のだと、改めて考えさせられました。
　二つ目に、相手を思いやる心です。これは一番
大切だと私は考えます。相手を思いやる心がなけ
れば、決して自分も相手から思いやりを与えられ
ることはないのです。
　私は、今日でインターアクトクラブは引退です
が、これからも奉仕の心を忘れず、この３年間を
通して学んだ沢山の事を、これから先いろんな場
面で活かせていきたいと思っています。
　最後になりましたが、今日はお忙しい中、この
様な素晴らしい会を設けてくださり、本当にあり
がとうございました。

「韓国研修をして学んだこと」
本田ちひろ

　私は、７月31日から８月３日まで、三泊四日の
インターアクトクラブ韓国研修旅行に行って来ま
した。
　韓国に着くまでは、他校の生徒や韓国の生徒と
友達になれるだろうか。ホストファミリーの方達
とうまくコミュニケーションがとれるだろうか
と、とても不安でした。しかし、到着してすぐに
行われたパーティーで歓迎していただき、そんな
不安は無くなってしまいました。

　ホームステイ先では、私が用意していった折り
紙やキティちゃんの抱きまくらを気に入っていた
だいて、とても嬉しかったです。私もプレゼント
をいただき感激しました。
　ホストファミリーの方達と食事に行った時、食
器を持ち上げずに食べることや、女性でもあぐら
をかいたり、立て膝をしたりしていることに驚か
されました。日本では必ず注意されることなので、
日常生活の中に大きな文化の違いがあるのだと実
感しました。
　私は、韓国語は必死で覚えたあいさつ程度しか
話せなかったのですが、韓国の友達が繰り返し教
えてくれたので、何を言おうとしているのかが少
しは理解できるようになりました。韓国には「漢
語」と呼ばれる中国から伝わった言葉があり、そ
の発音は日本語と似ているものもあります。
　とても驚いた食事の時のマナーについても、上
代の日本人は膝を立てて座るのが通常だったよう
なので、言葉と同様に、日本と韓国の間には、は
るか昔から深い文化の結びつきがあったのだと思
えてなりません。
　現代でも、ここ数年、日本では韓流ブームが続
いています。ホームステイ先でテレビを観た時、
日本のアニメが放送されていたり韓国の人気歌手
グループが日本語で歌っていたりしていました。
一般の家庭にあるテレビからも文化の交流は広
まっているのだと感心しました。
　今回は博多港からビートルに乗り、釜山に到着
するまでにかかった時間は３時間です。近いよう
で遠く、全く異なるようで似ているところもあ
る、そんな韓国で多くのことを実際に学ぶことが
でき、とてもよい経験になりました。
　これからも韓国の文化を尊重し、互いに理解し
合えるよう努力したいと思います。そのためには、
まず、コミュニケーションを取ることが必要です。
せっかく出会えた方々や友達とのつながりを大切
にし、深めていくためにも、もっと言葉を勉強す
ることが、今後の私の課題となりました。
　最後になりましたが、今回、この様な機会をも
うけてくださった、会長さんをはじめ、諸先生方、
本当にありがとうございました。今回学んだこと
を、これから先、いろんな場面でいかしていける
様に努力いたします。
　今日は、こ
の様な会を開
いてくださ
り、ありがと
うございまし
た。


